

泗水中便り

菊池市立泗水中学校 〒861 − 1212 菊池市泗水町豊水 3490番曲 TEL 38-2450 文青 山本幸二

後期前半が終了しました

12月22日後期前半が終了しました。インフルエンザ、コロナなどの 感染症は完全には終息していませんが、行事等予定通り実施できました。 大きな事故等もなく後期前半を終えることができ感謝申し上げます。 【生徒の皆さんへ】

17日間の冬休みを迎えます。17日間を『17日しかない』」と捉え るか、『17日もある』と捉えるか、で大きな違いがあると思います。1 7日という限られた時間を事故や病気に気をつけ命を大切にして元気に有 意義に過ごして欲しいと思います。また、令和6年が始まる1月1日に、 すでに夢や目標を決めている人は、まず手の届く目標を立て、努力し、・ つ一つ達成していって欲しいし、自分の夢や大きな目標を決めていない人 はまず、夢や目標を決めて欲しいと思います。

【保護者の皆様へ】

後期前半を終えるにあたって、保護者の皆様方の本校の教育活動へのご 理解とご協力に心から感謝申し上げます。あと1週間ほどで令和5年も終 わりますが、生徒・保護者の皆様にとりまして、来る令和6(2024) 年が輝かしい年になることを祈念いたします。

泗水地区人権教育授業研究会が行われました



11月22日(水)泗水地区 人権教育授業研究会が本校で開 催されました。泗水中学校区の 3小学校に加えて、菊池市内の 学校の教職員が参加がありまし



猿渡正一朗教諭

〉た。 1 年 2 組担任の猿渡正一朗(

金子武史教諭

教諭(写真左)、2年2組担任の金子武史教諭(写真右)が、公開授業を行 いました。両授業において、生徒達も真剣に授業に取り組み自分事としてしっ かり考えていました。授業後の授業研究会でも、参加された先生方から生徒 達のことをたくさん褒めていただきました。また、貴重な意見、感想をいた だきました。協力者の先生方や参加された先生方のご助言、ご意見等を今後 の人権教育にいかしていきたいと思います。大きな学びになりました。

生徒会の立ち会い演説会、投票を行いました



11月20日(月)体育館にて立ち会い演説会及び 投票を行いました。立候補者は、2年生7名、1年生 7名の計14名でした。立ち会い演説会では、3分の 持ち時間で候補者と応援者が熱のこもった演説を行い ました。これまでの選挙運動の取組や今回の立ち会い

演説会の様子を見て、全ての立候補者の泗水中学校をよりよい学校にしようと する思いが伝わってすばらしいことだなあと思いました。 立ち会い演説会の後は投票を行い、放課後選挙管理委員 会の生徒を中心に開票作業を行いました。職員の承認を 経て、最終的には、11月21日の帰学活時に選挙結果 が発表されました。後日行われます三役任命式を終えて

から、三役の生徒を紹介したいと思います。



選挙運動の様子

「なかよしフェスタ |学習の成果を発表しました



11月22日(水) 菊池市総合体育館にて、「菊池市の小・ 中学校の特別支援学級等に在籍している児童生徒が日頃の学習 の成果の発表を通して、参加者相互の交流を深めること」を目 的に、令和5年度菊池市小・中学校特別支援学級等学習成果発 表会「なかよしフェスタ」が開催されました。本校からも多く の生徒が参加し、生徒達が心込めて作成した室内の装飾品等や

花の苗を販売しました。開店と同時に参加者の列ができるほど大盛況でした。生徒 達は、売り手の立場としての大きな声を出しての宣伝、案内、会計まで自分たちの 手で行いました。これらの経験を今後の学校生活に生かして欲しいと思います。

先輩達と花植えを行いました



11月24日(金) 若い世代が農業へ関心を高め、将来の 職業選択の一つとして考えることができるようになるための 事業として、菊池農業高校の生徒と本校生徒(生徒会栽培委 員会)が交流を交えて花の苗植え体験を行いました。主催者 である県の農林水産部農地・担い手支援課及び事業委託業者 の方もご来校されました。十分な活動時間が確保できなかっ たのは残念でしたが、寒空の中で中高生が楽しく交流するこ

とができました。